



CLASSIQUES
GARNIER

Édition de RABY (Valérie), « [Page de titre] », *Grammaire française / French Grammar*, MAUGER (Claude), p. 90-91

DOI : [10.15122/isbn.978-2-8124-2855-5.p.0090](https://doi.org/10.15122/isbn.978-2-8124-2855-5.p.0090)

La diffusion ou la divulgation de ce document et de son contenu via Internet ou tout autre moyen de communication ne sont pas autorisées hormis dans un cadre privé.

© 2014. Classiques Garnier, Paris.
Reproduction et traduction, même partielles, interdites.
Tous droits réservés pour tous les pays.

GRAMMAIRE
Francoise

DE
CLAUDE MAUGER

Avec des
AUGMENTATIONS

Enrichie de Mots à la Mode, d'une nouvelle Methode, & de tout ce qu'on peut souhaiter pour s'acquérir ce beau Langage, comme on le parle à la Cour de *France*.

OU

On voit un ordre Extraordinaire & Methodique pour l'acquisition de cette Langue, Sçavoir, une tres parfaite prononciation, la Conjugaison de tous les Verbes Irreguliers, des Regles courtes, & Substantielles ; auxquelles sont ajoûtez un Vocabulaire & un nouvelle Grammaire Angloise, pour l'utilité de tant d'Estrangers qui ont envie de l'apprendre.

La Treizième Edition exactement Corrigée par l'Autheur,
Professeur des Langues à *Paris*, & presentement à *Londres*.

A LONDRES,
Imprimé par *R. E.* pour *R. Bentley & S. Magnes*,
dans *Russel-Street*, au *Covent-Jardin*. 1688.

CLAUDIUS MAUGER'S

FRENCH
GRAMMAR

WITH ADDITIONS

Enriched with New Words, and a New Method, and all the Improvements of that Famous Language, as it is now Flourishing in the Court of *France*.

WHERE

Is to be seen an Extraordinary and Methodical Order for the acquisition of that Tongue : *viz.* A most modish Pronunciation, the Conjugation of Irregular Verbs, short and substantial Rules : To which is subjoined a Vocabulary, and a most exact New Grammar of the *English Tongue*, with all Advantages that may make it desirable to Forreigners.

*The Thirteenth Edition, Exactly Corrected and
Enlarged by the AUTHOR, Late Professor
of the Languages at Paris, and now at London.*

LONDON,

Printed for. R. E. for R. Bentley and S. Magnes,
in Russel-Street in Covent-Garden. 1688.